



# 1. Türkisch- Deutsche Jugendbegegnung

Ein Fremder ist ein Freund, den man noch nicht kennt.

(Irisches Sprichwort)

Creative Swap – so nennt sich das Projekt, in dem sich über 30 Schüler\*innen unserer Schule und der Mädchenschule Anadolu Lisesi Istanbul kennenlernen durften. Finanziert von der Deutsch-Türkischen-Jugendbrücke und durchgeführt von friendzone.studio tauschten sich die Jugendlichen in insgesamt drei Online-Begegnungen über ihre Hobbys aus und gründeten digitale Gruppen, mit denen sie bis heute noch aktiv in Kontakt bleiben.

Zentrales Thema der Begegnung war die Fotografie und hier im Besonderen das Selbstportrait als Gegenstück zum Selfie. Die Schüler\*innen suchten sich dazu in jeder Kleingruppe jeweils ein Motto aus, unter dessen Aspekt die Selbstportraits stehen sollten. Unsere Umwelt, die Farbe Blau, Was uns definiert, sind nur einige der tollen Ideen. Die Bilder wurden kurz vor der letzten Begegnung eingereicht, von den Projektleitenden harmonisch zusammengeführt und sind jetzt auf Instagram zu bewundern:

<https://www.instagram.com/accounts/login/?next=/friendzone.studio/>